

## Sternradtour zum Grassemann

Im Rahmen der Sternwanderung zum Grassemann, den die Ochsenkopfgemeinden veranstalten, fand heuer ein Aktionsradtag statt, den die Ortsgruppe Mehlmeisel als Ausrichter führen durfte.

11 Bikelover trafen sich bei traumhaft schönem Wetter um 10.00 Uhr morgens am Klausenlift.

Nach einer kurzen Begrüßung durch die Bikeguides Claudia Sticht und Horst Lehnert und einer Sicherheitsbelehrung starteten die Radler zu einer erlebnisreichen Ausfahrt, die zunächst zum Wendelin und Wolfgängsbrünne führte. Von dort in einem schönen Bogen und einer rasanten Abfahrt zum Wurzbachweiher, bei dem eine chillige Foto und Trinkpause anstand.

Weiter gings nach Sophiental, wo die Staatsstraße im Steinachtal gequert wurde, um dann in einem schier endlos langen Anstieg mit immer wieder fantastischen Ausblicken auf Ochsenkopf und Warmensteinach überzugehen. Schließlich gings in Warmensteinach durch den Kurpark hinauf ins Löchleinstal und zum Zielpunkt Freiluftmuseum Grassemann, wo wir mit Musik und bestem Essen und Trinken versorgt wurden.

Der Rückweg erfolgte auf der Ringloipe am Ochsenkopf über die Sportstätten in Bischofsgrün zum Fichtelsee, in dem einige Mutige ihr Bade- und Schwimmvergnügen genießen durften.

Auch ein Intermezzo in der Eisdielen in Fichtelberg durfte nicht fehlen, um diese Tour perfekt zu machen. Über den Fichtelnaabradweg gings dann zum Bärenschlag und über Wiesenwege zurück zum Klausenlift.

Vielen Dank an alle Teilnehmer, die zum Gelingen dieser aktionsgeladenen Radtour beigetragen haben. Besonderer Dank gilt auch noch einmal dem Koordinator des Radreferats im Hauptverein Ralf Wittmann und Rainer Hager, der maßgeblich bei den Aktivitäten des Radreferats i.e. Fahrsicherheitstraining, Reparaturworkshops etc. beteiligt ist.

Happy trails